

# EQ-BETRIEBSCOACHING

## Win-win für Jugendliche und Betriebe

### Ansprechpartner/in

**Oliver Domski**  
Friedrichsring 46  
68161 Mannheim



✉ **Nachricht senden**



Kofinanziert vom Ministerium für  
Soziales, Gesundheit und Integration  
Baden-Württemberg



Kofinanziert von der  
Europäischen Union

Die **Einstiegsqualifizierung (EQ)** ist ein erfolgreiches Instrument, um junge Menschen in Unternehmen und anschließend in Ausbildung zu integrieren und gleichzeitig den Fachkräftebedarf der Betriebe mittelfristig zu sichern. Baden-Württemberg- weit bringen deshalb EQ-Betriebscoaches junge Menschen und Unternehmen zusammen. Das EQ-Betriebscoaching wird gefördert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg aus Mitteln der europäischen Union im Rahmen von ESF Plus. Das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus sowie der Arbeitgeberverband Südwestmetall beteiligen sich ebenfalls an der Finanzierung.

*Das Angebot ist sowohl für die Unternehmen als auch die Teilnehmenden kostenfrei.*

#### **Informationen für Betriebe** - Ein Gewinn für Ihr Unternehmen

Die EQ-Einstiegsqualifizierung als Brücke in die Ausbildung mit einer hervorragenden Chance, junge Menschen optimal auf die spätere Ausbildung vorzubereiten und geeignete Auszubildende zu gewinnen. Sie lernen interessierte jungen Menschen und deren Potenziale kennen, die aus einer Bewerbung nicht unmittelbar sichtbar sind. Werden Sie Chancengeber für junge Menschen und eröffnen ihnen Perspektiven für die berufliche Zukunft – mit der Unterstützung des EQ-Betriebscoaches.

Zum  **Flyer der Bundesagentur für Arbeit.**

Wir haben in einem **kleinen Film die wichtigsten Informationen** für Sie zusammengefasst.

## Wird angeboten in

- > Albstadt
- > Böblingen
- > Calw
- > Freiburg
- > Freudenstadt
- > Göppingen
- > Heidelberg
- > Karlsruhe
- > Lörrach
- > Mannheim
- > Mannheim
- > Nagold
- > Pforzheim
- > Ulm
- > Radolfzell
- > Ravensburg
- > Reutlingen
- > Rottweil
- > Tuttlingen
- > Villingen-Schwenningen

Gefördert durch das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg aus Mitteln der europäischen Union im Rahmen von ESF Plus.

Kofinanziert vom Ministerium für  
Soziales, Gesundheit und Integration  
Baden-Württemberg



Kofinanziert von der  
Europäischen Union